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「自分の未来を切り拓け！」

第１回目の学習会が５月７日（火）・８日（水）

の放課後の時間を使って行われました。ふくしま学

力調査を１０日（金）に控え、１・２年生は、国語
と数学の問題演習に取り組みました。３年生も補習

として、国語と数学の問題演習に取り組みました。

先週の学校だよりで『生徒会役員との座談会』を

取り上げました。その際の生徒会役員の抱負を紹介

します。

５月１日（水）の放課後、先生方の研修会を行い

ました。先生方は、４月中旬に実施された全国学力

学習状況調査の国語と数学の問題を実際に解いて、

傾向をつかみ、どのように今後の授業に生かして行

くかをグループで考え、話し合いました。今回の研

修の成果が今後の授業に生かされると思いますの
で、楽しみにしてください。

【生徒会長 ３年１組 石川 結菜さん】
私は、今年最後の生徒会なので、今のメンバー

と一緒に東北中の伝統のワンストップ礼や学年を
超えた仲の良さなどを広めて、より明るく、楽し
い東北中をつくっていけるように頑張ります。

【生徒会副会長 ３年２組 白石 陽太さん】
私は、生徒会副会長として、生徒の手本となり、

生徒一人一人の意見に耳を傾け、より良い東北中
学校をつくっていきたいと思います。

【生徒会書記 ３年２組 荒井 悠汰さん】
これからも、生徒会書記として、みんなのこ

とを支えてお手本になれるように頑張ります。
これからもよろしくお願いします。

【生徒会書記 ２年１組 深谷 莉緒さん】
私は、生徒会書記として、生徒のみなさんが

よりよい情報を得られるように、読みやすい字
で書けるようにすることと、だれでも過ごしや
すく、楽しい東北中らしさが出せる学校作りを
していきたいです。生徒のみなさんや先生方一
人一人の意見を取り入れ、今以上に良い東北中
を全員で作り上げていきましょう！これからの
生徒会だよりも皆さんが楽しめるようにがんば
ります！なので、楽しみにしていてください！！

【生徒会会計 ２年１組 福島 颯介さん】
僕は、生徒会会計として、部活動や勉強との

両立をしながら生徒会活動に取り組み、この学
校をいじめがなく一人一人が楽しく過ごせる学
校にしていきたいです。そのために、生き生き
協議会などでしっかりと話し合いを行ったり、
東北中学校の伝統であるワンストップ礼を引き
継いだりしていきたいです。そして、全校生の
手本になれるようにがんばります。

【生徒会会計 ２年１組 管家 乃風さん】
私は、生徒会会計として、生徒会役員を支え

たり、生徒のみなさんが親しみやすい、生徒会
をつくっていきたいです。私が初めて生徒会の
先輩方を見たとき、「生徒会の先輩、すごいなぁ」
と思う一方、「すこし話しかけづらいなぁ」と思
う気持ちもありました。先輩のみなさんが気軽
に話しかけれるような生徒会役員になりたいで
す。東北中をよりよい学校にできるよう活動し
ていきます。

【生徒会副会長 ２年１組 笹川 博雅さん】
私は、生徒会副会長として、東北中を楽しく元

気な学校にしたいです。そのために私は、「あい
さつの強化」や「行事をさらに盛り上げること」
に特に力を入れていきます。伝統のワンストップ
礼の呼びかけや、文化祭や体育祭での活動をがん
ばりたいです。学校にいる全員が笑顔で過ごすこ
とができるようにがんばります。
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